

第3回東郷地域協議会会議録(要約)

日 時 令和7年6月18日(水)PM7:30～PM9:30

場 所 新城市役所 4階 会議室

出席者 委員 25名 事務局 2名

次第

1. 会長あいさつ
 2. 報告
 3. 協議
 - (1) 令和8年度地域自治区予算事業の検討について
 - (2) 新体制移行計画検討分科会について
 4. その他
-

1 あいさつ

- ・会長あいさつ
- ・会長が原田邦義委員を議事録署名人に指名した

2 報告

- ・地域再生プロジェクト「田んぼアート」について、事務局から報告があった
- ・第1回東郷の足を考える会の会議の実施について、事務局から報告があった

3 協議

(1) 令和8年度地域自治区予算事業の検討について

- ・前回協議会で話があった、ホームページとケッターパークについて、東郷 PR 部会と実行委員会から、概要と現状の説明があった。

(ホームページについて)

- ・わくわくするまち東郷の記事は、現在あまりアップされていない
- ・おしえて愛知で東海地方の観光情報などをアップすることで、サイト全体の閲覧数(PV数)を増やし、広く東郷のことを知ってもらえるように活動している
- ・今後、独立を視野に活動している
- ・東郷の記事のアップも今後は少しずつ増やしていきたい

(ケッターパークについて)

- ・今実質4年目、マウンテンバイククラブは3年目
- ・IRCや新東工業に協力をしてもらい、東海シクロクロスというレースを開催している
- ・2025年1月から無人化の営業がスタートして、今現在も、大きいトラブルもなく運営できている
- ・利用法においては、フォームを使って登録してもらい、土日祝日、あとは春休み夏休みの期間でオープンしている。レンタルバイクに関しては月に1回、メンバーで、日にち決

めて、レンタルデーをやっている

- ・令和6年までで登録者が167名。令和7年1月からの無人化の中で、登録者が1月から6月までで55名。登録者の内訳をみると、新城市内よりも市外県外の方がケッターパークに来てくれている状態になっている
- ・総合公園での自転車関係のイベントJAまつりでマウンテンバイク体験会を実施、フィールドスタイルアウトドアのイベントで、ケッターパークのアピールをしたりしている

(グループに分かれて協議)

午後8時40分まで地域計画の柱ごと5つのグループに分かれて検討した

(協議内容発表)

① 学ぼう

- ・今年、東郷東小学校で出張授業を予定している(歴史検定関係)
- ・問題集の配布も検討している
- ・来年、新城開府450年のイベントの計画などがあれば、知りたい
- ・今年行うスタンプラリーのような形で来年も何かできないか、景品を用意するか、などの案が出た

② 育てよう

- ・学び学校について、実行委員会を中心に、引き続き活動をお願いしたい
- ・地域再生プロジェクトと連携して、支援及び田んぼリースや草刈り事業について検討していきたい

③ 守ろう

- ・消火器について、昨年アンケートを行っているので、今回は考えていない
- ・千郷地区のようなAEDマップがあると便利だと感じている
- ・災害時に避難所で泊まる際に、プライバシーを保護できるものがないか考えている。また、訓練の一環として、実際に一度泊まってみることも検討している

④ 楽しもう

- ・ホームページ、ケッターパークについて、とてもいい話が聞けた
- ・今後は、少人数で、多世代で楽しめるスポーツなどを考えていきたい

⑤ 暮らそう

- ・お手伝いチケットについて、社協さんに貴重な話を聞くことができた
- ・東郷地区の民生委員さんに直接話を聞いてみたい
- ・地域団体の活動冊子作成は、次回並行して考えたい

(2) 新体制移行計画検討分科会について

- ・資料をもとに、事務局から概要説明を行った
- 令和5年の提案書を実現させるにはどうしたらいいか
 - ・10月の第7回地域協議会で全体協議ができるように、それまでに1～2回分科会で協議を行いたい
- ・分科会委員の選定を行った
- 質問が多岐に渡り、時間もなかったことから、次回に保留となった

(質問内容)

- ・令和5年の市長への提案書について、市からの回答はないのか
- 資料6が、新城市内全体の自治区から出た提案の内容をまとめたものでこの形を目指していくということが市からの回答になっている。財政的な部分や人的な部分は検討中。提案書という形のため、文書での回答ができなかった可能性もある。これまでの会議録など、経緯の分かるものを次回提供する

- ・これは予算をどのように使っていくかという問題なのか。また、東郷地域としての要望なのか、他の地域で問題になっていることなのか、市が地域にこうしてほしいという話なのか
- 予算について、協議会で出た意見が市で実施できない場合がある。制度上制限がかかってしまう部分を解消していこうという動き。これは、市がこうしてほしいというのではなく、地域がこうしたいという思いを今後具体化していこうとしている。すべての自治区でも同様に検討している。

4 その他

- ・協議会開始時間について、19時開始にしてほしいという意見が出た
- 19時開始、19時半開始、どちらでもよいと意見が分かれたため、事務局で整理して次回会議時に再度諮ることとなった。どちらにしても21時には終わってほしいという意見も多かった。

○ 連絡事項

(1) 次回地域協議会開催日

7月23日(水)19時30分から
会場:新城市役所4階 会議室

【21:30 終了】